



Santiago Creel defiende la reunión con Volodimir Zelenski: "No pueden reprochar absolutamente nada"

El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, habló este miércoles en Cámara de Diputados como parte de su campaña para recabar apoyos debido a la invasión desatada por Rusia en su territorio. Asimismo, el legislador Gerardo Fernández Noroña señaló que Santiago Creel o cualquier club de amistad, no tenían derecho a invitar a un jefe de Estado.



En entrevista con Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez, Creel Miranda afirmó que sí pueden hacerlo. Comentó que el que conduce la diplomacia parlamentaria, es el presidente de la Cámara.

El evento fue cuidado, nadie expresó otra cosa de las que se han mencionado en Naciones Unidas por parte del embajador permanente, Juan Ramón de la Fuente, dijo, quien ha reprobado en varias ocasiones la invasión de Rusia sobre Ucrania. Además, manifestó que se han señalado las violaciones a los derechos humanos e incluso, ha estado opinando favorablemente sobre los asuntos de la Corte Penal Internacional.

Además, el diputado por el PAN señaló que le dio la bienvenida, quien dijo tener facultades para habilitar cualquier otro lugar que no sea la tribuna del pleno que le corresponde a la Junta de Coordinación Política. Explicó que el grupo de amistad "México-Ucrania", le pidió el espacio y por ello se les otorgó el "Salón Verde", que es un espacio donde se lleva a cabo la comisión permanente, adecuado para visitas diplomáticas.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/4/21/santiago-creel-defiende-la-reunion-con-volodimir-zelenski-no-pueden-reprochar-absolutamente-nada-499437.html>